

Chevreuse 2014

Impôts. Au fil des conseils municipaux, M. le Maire martèle que les impôts vont augmenter à Chevreuse et qu'il n'y a pas d'autre choix. Certes l'Etat est responsable de la baisse des dotations, mais la situation de Chevreuse est aussi le résultat des choix budgétaires de la majorité actuelle. Pourquoi la majorité refuse-t-elle systématiquement que certains investissements et dépenses soient mutualisés avec d'autres communes ? Par exemple, l'investissement important de la crèche, alors que Saint Rémy a le même projet, ou bien celui tout aussi énorme de la Maison des Associations pourraient être partagés avec nos voisins. C'est le rôle d'un Maire de reconsidérer les décisions antérieures en tenant compte des conditions nouvelles. Les Chevrotins auraient bien raison de demander des comptes à notre Maire si l'entêtement à vouloir trop investir sur nos fonds propres devait se traduire par une hausse de leurs impôts.

Intercommunalité. Le 4 mars dernier, le Préfet de Région a arrêté le Schéma Régional de Coopération Intercommunal. Ce schéma réaffirme le périmètre actuel de la CCHVC et nous nous en réjouissons ! Votre participation à notre action dans ce sens a porté ses fruits. Une nouvelle phase commence maintenant, qui ajustera les périmètres des intercommunalités au niveau des départements. Restons mobilisés !

Dans l'éditorial du précédent Médiéval, Claude Génot prend acte du maintien de Chevreuse dans la CCHVC et rappelle qu'il avait proposé un projet ambitieux en 2013. Pourtant il nous a affirmé en conseil municipal avoir fait le choix de la CASQY depuis 2011. (délibération n°15, conseil municipal du 23/09/2014). En tant que Maire de l'une des plus grosses communes de cette intercommunalité, il doit maintenant agir d'une manière constructive dans la CCHVC. Quel est ce projet ambitieux ? N'est-il pas temps de relancer ce débat pour dynamiser la CCHVC ? L'équipe de Chevreuse 2014 est prête à aider la majorité municipale en ce sens.

Plan Local d'Urbanisme (PLU). Chevreuse 2014 s'est abstenu sur le vote du PLU. L'implantation en zone inondable de la Maison des Associations n'est pas acceptable.

Un grand bravo à nos rugby-mans chevrotins qui remontent en Fédéral 3.

Retrouvez toutes les informations sur le site www.notrevalleedechevreuse.fr

« Sébastien Cattaneo - Stéphane Chuberne - Sarah Fauconnier - Frédéric Borges - Laurence Claude